



# 基山っ子

基山小学校だより No.9 令和元年7月18日(木)  
基山町宮浦41番地 電話 92-2431 校長 江口陽子

学校教育目標「**学び確かに 心豊かに 体たくましく**」



## ～夏休みが始まります～

今週で1学期が終了し、夏休みを迎えます。4月に入学した1年生も学校生活や徒歩での登下校にも少しずつ慣れてきたようです。1年間の基礎を固める大切な時期を、保護者の皆様には温かく見守っていただきありがとうございました。

夏休みは、1学期の学習や生活を振り返り、気持ちを新たに2学期に備える大切な時期です。終業式にお渡しする通知表(あゆみ)には、学習や学校生活の様子について記載しています。学習面では、各教科のねらいや指導内容に応じた子供たちの学習状況について個々に把握し、評価に努めました。学校生活の様子と併せて、通知表や個人懇談会での話等を参考にされ、お子さまの伸びを認め、励ましの言葉をかけていただければと思います。

休業中は、早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活を心がけ、車や水の事故等にも注意するように、お声掛けとともに、自転車での外出の際は、ヘルメットの着用と防犯ブザーの着用も忘れないように、確認をお願いします。

1日1日を大切に過ごし、夏休みの経験が2学期からの学校生活の充実につながることを願います。

## ～セカンドブックプレゼント～



11日(木)は、1年生を対象として、松田一也基山町長様より7・8か月の乳児検診時に「ファーストブック」として絵本が2冊贈呈され、今回は2回目となるそうです。子供たちは、基山町で選定された8冊の中から希望する本を選びました。また、本と一緒に頂いた図書バックは、基山鹿毛病院内のピクファ(障害者就労支援事業所)で基山町をイメージしてデザインされました。松田町長様をはじめ図書館にお勤めの方や図書館ボランティアのみなさんでシルクスクリーンによる印刷が行われたそうです。

本の贈呈は、乳児の時から本に親しんでほしいとの願いで実施されていますが、全国でも数少ない取組です。贈呈後は、「どうぞのいす」の読み聞かせもあり、子供たちも熱心に聞いていました。

本校では、「1人100冊」をめざして読書に取り組んでいます。1学期の全校の平均冊数は、20冊でした。今後もたくさんの本に出会い、知識や興味の幅を広げ、心豊かに育ててほしいと願っています。



## ～民生児童委員の皆様による学校訪問を実施しました～

民生児童委員会の皆様による学校訪問を11日に実施しました。各区からお集まりいただき、本校の学校概要や教育目標を説明後、授業参観や給食試食、意見交換を行いました。

授業参観では、知り合いの委員の皆様にご気づき、子供たちの微笑む姿も見られ、和やかな雰囲気の中で教室を周りまわりました。

意見交換会では、日頃の登下校時や地域での子供たちの様子とともに、地域の危険箇所等を出していただきました。頂いたご意見は、子供たちの事故防止や生活面での指導等に生かしていきたいと思っております。

ありがとうございました。



## ～地区別懇談会へのご参加ありがとうございました～



8日（月）～12日（金）の1週間、PTA主催で実施された各区での地区別懇談会にはお忙しい中にご参加いただきありがとうございました。懇談会には、保護者の皆様と来賓として、区長様、民生児童委員、交通指導員の皆様にもご参加いただきました。昨年度までの基山中校区3校合同による実施から、今年度は学校独自となり、各地区の実態に応じて登校時の朝の集合時間、登校班の編成、登下校時の危険箇所等について協議や確認が行われました。

学校からは、夏休みのくらしを中心に、家庭での学習習慣やあいさつ、生活習慣、携帯電話等の使い方や地区別児童会で子供たちが出した登校班や登下校中の問題点などについて説明を行い、ご家庭での実践や地域へのご協力をお願いしました。

「子供たちの安全と健やかな育ち」を願い、区長様、民生児童委員、保護者の皆様と学校職員が顔見知りとなり、地域の中で子供を育てていく機会の1つになったと思います。

今後も地域の方との連携を深め、子供たちを見守っていきたいと思います。来年度の地区別懇談会には、たくさんの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。

## ～1・2年生外国語活動～

来年度から3年生以上で全面実施される外国語活動ですが、9日（火）は2年生、16日（火）は1年生がチャレンジしました。

外国語専科の山口教諭とALTのAsobo先生による授業では、子供たちが楽しく学べるように、カードやデジタル教材が準備され、「Asobo先生にあいさつをしよう」をめあてに、子供たちが生き生きと活動する姿が見られました。今後も、学期に1度の予定で実施していきたいと思います。



## ～なかよしタイム～

17日（水）の朝の時間は、なかよしタイムを実施しました。今回のなかよしタイムでは、6年生を中心に活動内容を考え、ドッジボールやハンカチ落とし、宝探しや伝言ゲームなど、運動場や教室、廊下等でみんなが楽しそうに取り組んでいました。

新しい班でのたてわり掃除にもずいぶん慣れてきて、今日のゲームを通してさらにチームワークも良くなったようです。



## ～ストックキングを回収します～

PTAの母親委員会では、来週22日（月）～25日（木）の個人懇談会時に、母親オリンピックの競技で使用するストックキングの回収を計画されています。玄関ホールに回収箱が設置されますので、ご協力をお願いします。



## ～2学期の主な予定～

8月26日（月）2学期始業式	10月31日（木）～11月1日（金）6年修学旅行
8月26日（月）～8月30日（金）5時間授業・特別校時	※11月1日（金）1～5年修学旅行
9月24日（火）5年献上米稲刈り	11月12日（火）～11月16日（土）学校開放週間
9月28日（土）運動会	11月16日（土）基山っ子集会
10月16日（水）授業参観・音楽鑑賞会	12月13日（金）学期末懇談会
	12月24日（火）2学期終業式

